



Voyage en Espagne

publié le 20/04/2015

Le voyage s'est très bien passé. Première journée formidable sous le soleil de San Sebastian. Au programme, plage, visite de la ville et shopping. Ensuite, Santander où chacun a rejoint sa famille pour une bonne nuit d'adaptation et de sommeil !

Hasta la vista !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.